

Landeshauptstadt Stuttgart
 Der Oberbürgermeister
 GZ: OB 5040-03

Stuttgart, 12.06.2019

Stellungnahme zum Antrag

Stadträtinnen/Stadträte – Fraktionen Bündnis Zukunft Stuttgart 23 (BZS23) - Gemeinderatsgruppierung
Datum 21.02.2019
Betreff Entwicklung der meldepflichtigen Infektionskrankheiten in Stuttgart

Anlagen

Text der Anfragen/ der Anträge

Zu Frage 1

Die Entwicklung der meldepflichtigen Erkrankungen ist seit 2012 unauffällig und vergleichbar mit dem Bundestrend. Zu verzeichnen ist eine leichte Zunahme bei Hepatitis B und C sowie Keuchhusten. Bei Influenza gibt es immer wieder Jahre mit hohen Infektionsraten, die Saison 2017/2018 verlief bundesweit sehr stark.

Zu Frage 2

Grundsätzlich ist die Anzahl geflüchteter Menschen an der Gesamtzahl aller an meldepflichtigen Erkrankungen erkrankter Menschen unauffällig, außer bei Tuberkulose. Analog zur bundes- und landesweiten Entwicklung kam es auch in Stuttgart, nach einem deutlichen Anstieg der Tb-Fallzahlen 2015 und 2016, seit 2017 wieder zu einem leichten Rückgang der Fallzahlen.

Zahlen Tb Neuerkrankungen in Deutschland:

2012	2013	2014	2015	2016	2017	2018
4220	4318	4488	5865	5915	5486	5429

Zu Frage 3

Für die Stuttgarter Bürgerinnen und Bürger besteht zum jetzigen Zeitpunkt keine besondere Gefährdung.

Fritz Kuhn

Verteiler
<Verteiler>